

Patrick OLLIER 1er président de la métropole du Grand Paris

Le 1^{er} Conseil métropolitain, réuni le 22 janvier, a élu Patrick Ollier comme Président et Anne Hidalgo comme 1^{ère} Vice-Présidente.

Député-maire Les Républicains de Rueil-Malmaison, Patrick Ollier était le seul candidat de la nouvelle collectivité née le 1^{er} janvier 2016, Philippe Laurent, maire UDI de Sceaux, ayant retiré in fine sa candidature.

Patrick Ollier a recueilli 192 voix ; sur 209 conseillers métropolitains, 207 étaient présents et 204 suffrages ont été exprimés.

Né en 1944, Patrick Ollier est diplômé de l'Institut d'études politiques d'Aix-en-Provence et licencié ès sciences économiques. De 1970 à 1973 il est conseiller des Premiers ministres Jacques Chaban-Delmas puis Pierre Mesmer. De 1974 à 1981, il est conseiller technique des ministres Georges Gorse, Paul Dijoud et Alain Peyrefitte.

En 1981, il est nommé conseiller du président du groupe Béguin-Say.

En 1986, il devient conseiller pour les affaires politiques et parlementaires du président de l'Assemblée nationale, Jacques Chaban-Delmas.

Maire de Rueil-Malmaison depuis 2004, Patrick Ollier est Député des Hauts-de-Seine de 2002 à 2010 et depuis 2012.

Lors de la formation du troisième gouvernement Fillon, il est nommé Ministre chargé des relations avec le Parlement auprès du Premier ministre (de 2010 à 2012). Ce gouvernement sera le premier à comporter deux conjoints puisque sa compagne Michèle Alliot-Marie y est ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes.

Depuis 2002, il est conseiller politique à l'UMP.

Depuis 2005, il est également administrateur de la SNCF et de l'Agence de financement des infrastructures de transport de France.

Il est à noter que la nouvelle présidente de la région Île-de-France vient de nommer Didier Bariani, ancien député de Paris et Maire du 20^{ème} arrondissement jusqu'en 1995, vice-président régional chargé du Grand Paris.